
Sitzung 08.01.2013 

Anwesend: Tobias Freutel, Sven Götzmann, Monika Hukelmann, Philipp Okonek 

Beginn: 12:05 

TOP: 1) VeFa 

         2) Einbruch 

         3) Weihnachtsfeier -> Auswertung 

         4) Finanzen 

 

1) VeFa 

- FSR Psycho bittet um Unterstützung bezüglich Masterzulassung, Ausgang offen 

- FSR Kunst wurde aufgelöst, findet sich jetzt beim (neuen) FSR Primarstufe wieder 

  was passiert mit dem Kunst Geld?  

 - FSR Arbeitslehre heißt jetzt WAT 

- AStA kündigt an, dass die Preise für Essen 1 und Essen 4 erhöht werden, es sollen noch 

Verhandlungen geben, wie die restlichen Kosten gedeckt werden können: andere Esse auch erhöhen, 

Studentenwerksbeitrag erhöhen 

- Einbrüche ungeklärt, Polizei arbeitet noch, Überwachungssystem zu teuer, Kameras unerwünscht  

- Asta möchte momentan keine neuen Homepages, Serverumzug geplant…Begeisterung hielt sich in 

Grenzen 

- Antrag auf Verpflegung für VeFa. Angenommen 

- Rom-Antrag: geteilte Meinungen: Physiker und Geschichte hatten Bedenken 

=> Auflagen: an das Öffentlichkeitsreferat der Uni wenden -> Präsentation o.ä. muss erfolgen 

Reisetagebuch führen -> Bericht, Fotos 

öffentlicher Abend ------ LNdW!! 

letztendlich bewilligter Zuschuss: 2200€ (16 Ja, 2 Enthaltungen) 

- „Beschwerdebrief“ Eingriff in die Studierbarkeit: 3 Zusätze, Forderung nach mehr SPÜ Plätzen, mehr 

LP für Didaktik, Schlüsselkompetenzen auf für Lehrämter 10-15LP (17 Ja, 2 Nein) 

- Bestuhlung an Campus III : Asta empfiehlt 71 Stühle und 17 Tische, zahlt aber nicht – Vefa soll 

Antrag an Uni stellen; am 16. Januar ( Neujahrsempfang) soll symbolischer Stuhl überreicht werden, 

um Zwang auszuüben   

-Antrag  1080 wiederverwendbare Becher; AStA: mit 1000 Bechern kann man noch nicht viel 

machen, Antrag bewilligt bewilligt aber noch nicht bezahlt 

unklar: Aufsicht, Verantwortung, Waschen (Mensa??) 

Antrag abgelehnt, da keiner die Kosten tragen will 

Mehrheit fand die Idee aber gut 

 

2) Einbruch 

- unser Briefkasten wurde aufgebrochen, Schlüssel zu 1.Z23 und den beiden Abstellkammer 

entwendet 

- Briefkastensystem hat ausgedient -> neue Schlüssel würden pro Stück 15-30€ kosten  

-wir haben jetzt noch offiziell einen Schlüssel -> Philipp; Monika hat einen (HiWi) und einer liegt noch 

bei Frau Geyer (den sie ungern hergibt) -> Absprachen nötig, wir wollen noch einen Schlüssel 

nachmachen lassen, Tobi checkt das Konto  



3) Weihnachtsfeier 

- war toll, Beteiligung war gut, größerer Raum beim nächsten Mal?? 

- Einnahmen: 57 € 

-Ausgaben: ca. 85€ 

 

4) Finanzen 

Haushaltsprüfung: ein paar Kontoauszüge fehlen noch, allerdings sind kaum welche im Ordner – neu 

beantragen oder Lucie fragen  

ansonsten keine Fragen 

 

Nächster Termin: 22. Januar 2013, 12 Uhr 

Ende: 12:50 

 

 


